
@ Landele 

“… ansonsten lese ich aus ihrem Text wieder mal nur heraus, wie übel Kürenz behandelt wird. und 

keinerlei konkrete Vorschläge, wie mit der Situation umzugehen ist. ach, kennt man ja…” 

Im Gegensatz zu Ihnen argumentiere ich in jedem meiner Beiträge! Selbst Gerd Dahm kennt diese 

Vorschläge, weil ich Sie im Ortsbeirat diskutiert und mehrheitlich abgestimmt wurden! Dass ich 

denke, dass Kürenz “zu kurz kommt”, ist richtig. Leider ignorieren Sie und die Grünen (neben anderen 

Parteien) das seit Jahren. Selbst die Medien berichten darüber nicht, obwohl auch diese wissen, was 

“gesagt” wird im Rat und, was “getan” wird. – Im Übrigen habe ich Gerd Dahm nicht “angegriffen”, 

sondern ich habe das geschildert, was für alle offensichtlich ist, denn auch das läßt sich nachprüfen! 

Und noch eins: Im Gegensatz zu Ihnen, behandele ich niemanden mit Verachtung. Soviel zum Stil! 


